
Procès-Verbal 
Conseil d’école n° 1

18 octobre 2022 – Dun le Poëlier 

Présents     :  

Municipalités et SRPI : 

Mme LESEURE (présidente du SRPI), M. LEPREUX (maire d’Anjouin), M. VILLERETTE (maire de
Dun Le Poëlier), M. DION (vice-président du SRPI pour Saint Christophe en Bazelle et maire de Saint
Christophe  en  Bazelle),  Mme  ROGER  (maire  d'Orville),   Mme  LACROIX  (déléguée  SRPI  pour
Anjouin), Mme DEHAUDT (conseillère de Dun le Poëlier), M CAMAIL (conseiller municipal d'Orville)

  M.Patrick CAMAIL

DDEN : fonction sans membre

Délégués des parents d’élèves :
Mme PINON, MM GIRAUDET et PLAT

Enseignants du RPI : Mmes BAUDRY et COMPANY et M. GARÇON

Absents et excusés : Mme GUILLAUME (IEN), Mme BARBOUX MALET (maire de Sembleçay), Mme
VINCENT (vice-présidente du SRPI  pour  Anjouin),  Mme TOURATIER  (déléguée SRPI  pour  Saint
Christophe en Bazelle), M RODRIGUES (conseiller de Saint Christophe en Bazelle), Mme CESBRON
(représentante des parents d'élèves de l'école d'Anjouin), M DELFOSSE (représentant des parents
d'élèves de l'école d'Anjouin), M MAUDUIT (représentant des parents d'élèves de l'école de Saint
Christophe en Bazelle)

Absents non excusés : M PETIT (maire de Bagneux)

Le conseil d'école commence par un tour de table et par la traditionnelle question : « Souhaitez-vous
faire  un  conseil  d'école  commun  aux  3  écoles  du  RPI  de  Bazelle  ou  bien  3  conseils  d'école
distincts ? ». A l'unanimité, les membres du conseil d'école choisissent un conseil d'école commun.

1 - Approbation du procès-verbal du précédent conseil d’école 

Validation à l’unanimité du PV du conseil d’école du 31 mai 2022.

2 - Résultats des élections des représentants des parents d'élèves du 7 octobre 2022

Taux de participation et parents élus :

Ecoles de Dun le Poëlier Saint Christophe en Bazelle Anjouin

     48,72 %     45,95 % 41,67 %

Titulaire Pauline PINON Nicolas PLAT Isabelle CESBRON
Suppléant(e) Benoît GIRAUDET Yohann MAUDUIT Romain DELFOSSE

Les enseignants remercient les délégués de l'année passée pour la mise sous enveloppe du matériel
de vote.



3 - Organisation générale des écoles du RPI 

Effectifs et organisation pédagogique 

Les effectifs au 18 octobre 2022

Dun le Poëlier

TPS aucun
PS 5
MS 7
GS 9

Saint Christophe en
Bazelle

CE1 9
CE2 7
CM1 4

Anjouin
CP 7
CM2 13

Effectif total des élèves présents sur le RPI :  61 élèves

Deux enfants devraient arriver sur le RPI après les vacances de la Toussaint et jusqu'au mois de
janvier a priori : Marius et Curtis EVANS (MS et CP).

Les  demandes  liées  aux  services  civiques  ont  abouti  puisque  Léane  CENDRIER  et  Léontine
PARRAIN ont intégré les équipes depuis le 3 octobre dernier. Leur présence est partagée pour toutes
les deux : 3 jours sur l'école de Saint christophe en Bazelle et une journée à l'école de Dun le Poëlier
pour l'une et 3 jours à l'école d'Anjouin avec une autre journée sur l'école de Dun le Poëlier pour
l'autre. De plus, une nouvelle AESH intervient en maternelle auprès d'un élève depuis le 3 octobre
également. Mme BELVAL (AESH également)  continue d'intervenir  auprès de 2 élèves du RPI les
lundis et vendredis à l'école d'Anjouin et les mardis et jeudis à l'école de Saint Christophe en Bazelle.

Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2023 - 2024 

Pour le moment, le tableau suivant indique les informations des mairies qui sont remontées jusqu’aux
écoles.  Les  noms  des  enfants  surlignés  en  jaune  sont  des  enfants  dont  les  fratries  sont  déjà
scolarisées sur le RPI.

Communes

Enfants nés en 
2019 et pas 
scolarisés sur le 
RPI

Enfants nés en 
2020

Enfants nés en 2021

Enfants nés en 
2022

ANJOUIN
Gaël PAIMBA 
FAILLOT – 
Lissandro DELORY

Mélina Duval et Elena 
Devel 

Jules  
AUCHAPT, 
Charly 
DEVAILLY, Rose
MAUDUIT 

BAGNEUX
GRUBOR OLHER 
Lazarre

Louna FOURNIER 
– Thiago 
VINGERDER

Louise 
LECLERC 

Jumeaux ???

Mayel 
VINGERDER, 
Merryl BENARD

SEMBLEÇAY Tya LETE CONGA
Agathe BORDAT 
(probablement Val 
Fouzon) 

SAINT 
CHRISTOPHE EN 
BAZELLE

 
Marley Esthevenin -
Dion, Djulian 
Brochot-Lakel 

Anna GIRAUDET, Lilas 
DALAUDIERE, Lilou 
LAVAIRE, Lorenzo DOS 
REIS, Thomas 
FONTAINE + Maryla 
KOZLOWSKI

Une naissance 
est prévue dans 
la famille 
FONTAINE

DUN LE POËLIER Louise MAUFFREY
OROSCO, Mila 
GRITTE, Thiago 

 Hypolite et 
Baptiste 
CATINEAU 



LEMIERE
une sœur pour 
Zélie 
GIRAUDET 
(novembre)

ORVILLE

Isaïah DECLERK, 
Rose  RICONO 
(scolarisation 
probable sur 
Graçay)

Madame ROGER et M CAMAIL indiquent que le fait de prendre le bus pourrait être un frein pour
Isaïah DECLERK mais il est convenu que la présence de Corinne GIULIANI dans un des cars de
ramassage est un atout et est bien apprécié.

Organisation de la semaine scolaire pour la rentrée 2022 - 2023 

L’organisation actuelle : 

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI
de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h

de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 de 14h – 16h30

Les temps d’APC se déroulent les lundis et jeudis de 13h20 à 13h50.

Un seul pôle de garderie à l’école de Saint Christophe en Bazelle avec un accueil le matin de 7h00 à
8h20 et le soir de 16h30 à 18h30.

Activités Pédagogiques Complémentaires

Pour  l’école  de  Dun le  Poëlier  :  en  ce  début  d'année,  M GARCON fait  passer  des  évaluations
départementales en langage avec les 9 élèves de GS.

Pour l’école de Saint Christophe en Bazelle : Mme BAUDRY a fait passer les évaluations nationales
des CE1 (français et mathématiques) et qu'elle a travaillé aussi à de la remédiation.  

Pour l’école d’Anjouin : pour le début d’année, Mme COMPANY a fait passer les évaluations natio-
nales au CP et travaille avec eux pour mettre en place les habitudes de travail nécessaires au cours
préparatoire. Après les vacances de la Toussaint, il est prévu que les CM2 soient aidés dans le do-
maine de l'écriture.

En lien avec les élèves plus en difficulté, M GARCON informe l'assemblée qu'aucun enseignant ou
élève ne participera au stage de réussite du 24 au 28 octobre prochains.

Projet d'école

Le projet  d’école  est  actif  depuis  l'année dernière.  Il  est  basé  sur  les  évaluations,  les  éléments
inhérents au RPI et un diagnostique global.

Parmi  les  axes  dégagés  par  leur  administration,  deux  axes  ont  été  choisis.  Pour  chaque  axe,
différentes actions ont été définies parmi les différentes propositions de l'administration et ces actions
sont déclinées au sein du RPI de façon concrète. 

Axe 1 : assurer l'acquisition des fondamentaux pour tous les élèves

objectif  1     :   prendre en compte le contexte général dans lequel se déroule la scolarité des

élèves

stratégie 2 – renforcer la liaison inter-cycles et l'harmonisation des pratiques au sein

de l'école ou du RPI pour permettre une plus grande fluidité des parcours



stratégie 3 – développer l'implication des élèves dans la vie de l'école

stratégie  5 –  encourager  la  coopération  et  le  tutorat  en  classe,  favoriser  l'auto-

évaluation par l'élève

objectif 2     :   adapter les pratiques pédagogiques aux besoins des élèves

 stratégie  1 –  encourager  la  coopération et  le  tutorat  en  classe,  favoriser  l'auto-

évaluation par l'élève

stratégie 3 – adapter les pédagogies pour répondre aux besoins des élèves les plus

fragiles

stratégie  7 –  développer  davantage  la  pédagogie  de  projet  fondée sur  le  travail

collectif et la coopération au sein des équipes éducatives

Axe 2 : agir sur le climat scolaire comme facteur de réussite

objectif 3     :   développer la co-éducation et renforcer les pratiques partenariales

stratégie 2 – mettre en place des outils et actions d'accueil des parents

stratégie 4 – enrichir ou développer les outils numériques à destination des parents

stratégie 5 – associer les parents aux enjeux de l'éducation à la santé

objectif 4     :   améliorer la qualité de vie à l'école

stratégie 2 – prendre en compte la parole des enfants

stratégie 3 – associer la communauté éducative au développement du bien-être de

chacun

stratégie 4 – créer un esprit d'école

Les enseignants explicitent les différentes actions prévues ou souhaitées cette année au niveau des
écoles afin de les rendre plus compréhensibles.

Le thème de l'année suit le précédent : la protection de l'environnement.

En ce qui concerne le règlement intérieur des écoles du RPI, aucune modification n'a été apportée
pour cette rentrée scolaire.

4 - Travaux et sécurité

Travaux 

Demandes du précédent conseil d’école et nouvelles requêtes : 

Pour les 3 écoles : la mise à jour des registres de sécurité car l’ancien est obsolète et le nouveau est
vierge. Cette demande faite lors des deux précédents conseils d’école n’a pas été suivie d'effet. Mme
LESEURE indique que cela va se faire.

Ecole de Dun le Poëlier  

Travaux en attente     :    

La mise en place d'un système occultant par rapport à la cantine (rideaux anti intrusion ou film anti
regards) : ce dossier est du ressort de la CCPB. Il n'y a pas de nouvelle par rapport à cette demande.

Travaux réalisés     :     
M  GARÇON indique que des stores ont été installés dans sa classe et que des étagères ont été
posées dans son bureau. Il remercie le SRPI pour ces travaux qui apportent du confort aux élèves et
du rangement.



Le matériel informatique qui était stocké dans le bureau a été emporté pendant les grandes vacances.

L’école souhaiterait :
le changement du sol de la salle de sieste car les dalles se décollent de plus en plus et cela

devient dangereux.  Malgré les interventions des employés communaux, les réparations durent peu.

la remise en état du sol de sa classe

le retour du deuxième rack à vélo pour y ranger les porteurs

M GARÇON indique qu’un nouveau désherbage est  à envisager dans la cour de récréation. Les
contraintes environnementales et l'interdiction de produits chimiques sont une réelle contrainte d'après
Mme ROGER. Les élèves seront sollicités.

Il demande si l'installation d'un composteur à l'école est possible et à qui la demande doit être faite. La
CCCPB doit être contactée même s'il y a une rupture de stock pour le moment (selon M LEPREUX).

Au retour des vacances estivales, M GARÇON a noté qu'il y avait des traces de roues de tracteur sur
le bel enrobé de la cour de récréation.

Enfin, l'entrée dans l'école se fait de nouveau par le préau de l'école suite à la demande de monsieur
CRON. Cela est possible car les chauves – souris semblent beaucoup moins présentes à l'école mais
M GARÇON envisage de repasser par la salle de sieste si la situation liée aux chauves – souris se
dégrade à moins qu'un nettoyage très régulier soit réalisé sous le préau (nettoyeur haute pression).
Cela dépendra de l'évolution de la présence des chauves – souris.

Ecole de Saint Christophe en Bazelle 

Travaux réalisés :  

Un nouveau panneau d'affichage a été installé.

L’entrée de l’école se fait désormais par le grand portail « blanc » avec visiophone.  

Les travaux liés au parking de l’école sont finis (enrobé).

M DION indique qu'il n'y a plus de fuite dans le hall d'entrée.

Travaux en attente     :    

La  ligne  internet  et  téléphone  se  coupe encore  extrêmement  souvent  et  Mme BAUDRY indique
qu'outre  le  fait  qu'elle  ne  peut  plus  accéder  à  internet,  elle  ne  peut  contacter  aucune famille  et
qu'aucune famille ne peut contacter l'école. Une intervention d'Orange devrait avoir lieu demain selon
Mme LESEURE.
Mme LESEURE indique qu'un distributeur de papier devrait être installé pendant les vacances de la
Toussaint pour libérer le passage « handicapés ».

L’école souhaiterait     :  

un entretien du TBI – à venir
la remise en forme du carré de jardin pour y faire des plantations

Ecole d’Anjouin

Travaux réalisés     :    

le remplacement des tuiles menaçant de tomber
la mise en place d’un moyen d’affichage dans le hall d’entrée
le changement de la boite aux lettre
le tri du matériel obsolète de l’école (matériels informatiques, manuels et livres usés)
l'installation d’un tableau supplémentaire dans la classe
l'installation d’une étagère dans la classe
le remplacement de la box internet



Travaux en attente     :  

Mme COMPANY souhaite une inversion de pièce entre le bureau et la bibliothèque avec l'installation
du photocopieur, d’un réseau électrique et d’internet. Un électricien doit passer pendant les vacances
de la Toussaint.

En ce qui concerne les économies d'énergie, la fermeture des pièces non utilisées et le changement
des fenêtres de l'ancienne cuisine et du futur bureau sont envisagées.

L’école souhaiterait      :  

une  rénovation  du  nouveau  bureau  (peinture)  et  de  la  cuisine  (trous  dans  le  sol/mur,
installation d’étagères)

un changement du TNI qui n’est pas utilisé à sa juste valeur. La luminosité de la classe ne
permet pas une utilisation régulière. Mme COMPANY propose de le remplacer par un vidéoprojecteur
et d’installer un tableau blanc plus grand. Le second TNI de l'école de Saint Christophe en Bazelle
pourrait faire l'affaire.
Mme COMPANY indique que des tâches d'humidité sont apparues au plafond du hall d'accueil de
l'école.

Sécurité

M GARÇON indique que le  plan Vigipirate  est  maintenu au niveau « sécurité  renforcée – risque
attentat ».

Les protocoles de sécurité

Les  enseignants  présentent  les  protocoles  de  sécurité  avant  signature  par  les  différents  acteurs
concernés. Les principaux changements à noter pour cette année sont liés à la fermeture de classe à
l'école de Saint Christophe en Bazelle. Les protocoles seront transmis aux familles concernées ainsi
qu'au SRPI après les vacances de la Toussaint.

Les exercices de sécurité

Dun le Poëlier :  un exercice incendie a eu lieu le lundi 19 septembre dernier.  Les élèves ont été
prévenus et ils ont évacué l'école en un peu plus d'une minute après que la cloche a sonné. En effet,
le système d'alarme n'a pas fonctionné. M GARÇON en a immédiatement informé la mairie et le SRPI
et une fiche a été rédigée dans le DUERP et dans le RSST.

Saint Christophe en Bazelle : un exercice incendie a eu lieu le lundi 19 septembre dernier. Les élèves
ont été prévenus et ils ont évacué l'école en un peu plus d'une minute après que l’alarme a retenti.
Tout s’est bien déroulé.  

Anjouin : L’exercice incendie a eu lieu le 19 septembre dernier dans l’après-midi.  Les élèves sont
sortis dans le calme en moins d’une minute. Aucun incident n’est à déclarer. 

Un exercice lié au Plan Particulier de Mise en Sûreté a eu lieu dans les 3 écoles du RPI mardi 11
octobre dernier. Ce premier exercice était basé sur une tentative d’intrusion dans chaque école avec
un confinement des élèves. Le bilan est positif.

Le DUERP (Document Unique d’Evaluation des Risques Professionnels) dans les écoles

M GARÇON indique qu'une fiche liée au dysfonctionnement de l'alarme incendie a été rédigée et
clôturée rapidement suite à l'intervention de la CCCPB.



Le Registre Santé et Sécurité au Travail

M GARÇON indique qu'une fiche liée au dysfonctionnement de l'alarme incendie a été rédigée et clô-
turée rapidement suite à l'intervention de la CCCPB.

5 - Budget

Commandes

Les dernières commandes ont été passées courant septembre.

Les enseignants remercient le SRPI quant au maintien de la possibilité de verser une partie du budget
fournitures aux coopératives scolaires. M GARÇON demande si la somme de 775 euros a bien été
versée car rien n'apparaît sur les comptes de la coopérative de l'école de Saint Christophe en Bazelle
aux dernières nouvelles. Mme LESEURE va vérifier ce point.

Investissements et renouvellement de matériel

Mme BAUDRY remercie le SRPI pour la rallonge budgétaire lui  ayant permis d'investir  dans des
manuels scolaires pour les CE1 et CE2.

ENT

Les enseignants demandent où en est ce projet car monsieur DUJARDIN, ERUN de la circonscription
d'Issoudun, leur a certifié que le RPI faisait partie des écoles concernées par la mise en place d'un
ENT. Une responsable du GIP RECIA a confirmé également. Les maires sont surpris car ils n'ont rien
réglé pour la mise en place de l'ENT. Cette question demeure en suspend et M  GARÇON va se
renseigner de son côté.

Bilan des coopératives scolaires

Le bilan pour la coopérative scolaire de Dun le Poëlier s’établit  comme suit  pour l'année scolaire
passée : 1601,20 euros en caisse avec des dépenses de 955,24 euros et des recettes de 1021,16
euros soit un solde exédentaire de 65,92 euros.
M GARÇON remercie la commune de Dun le Poëlier pour la subvention de 150 euros reçue sur le
compte de la coopérative scolaire.

Pour la coopérative de l’école de Saint Christophe en Bazelle, il y a 1618,20 euros en caisse au 31
août avec des dépenses s'élevant à 4499,11 euros, et des recettes à 4247,65 euros, soit un solde
déficitaire de 251,46 euros. Un don a été fait à la coopérative.

Le bilan de la coopérative scolaire de l’école d’Anjouin était de 4 622,61 euros au 31 août. 178,25
euros ont été dépensés. Un don a également été fait à la coopérative suite à un décès.

6 - La vie des écoles
Le RPI 

En lien avec la Récré du RPI, une demie-journée devrait être consacrée à un nettoyage de la nature
(en lien avec le projet de l'année). Une entrevue entre l'équipe enseignante et les membres de la
Récré devrait avoir lieu après les vacances de la Toussaint.

Tous les élèves ont été informés du thème de l'année et ont commencé à réfléchir et à travailler par
rapport à la protection de la Terre.

Les élèves du RPI iront tous à la piscine cette année. Pour le moment, ce sont les élèves de Mme
BAUDRY qui profitent de 12 séances jusqu'aux vacances de Noël. Mme COMPANY emmènera ses
élèves  entre  le  9  janvier  et  le  3  avril  2023.  Le  créneau  est  le  lundi  après-midi.  Les  élèves  de
maternelle iront le jeudi matin du 6 avril au 29 juin prochains. Deux nouvelles mamans ont passé
l'agrément en début d'année mais le nombre de personnes pouvant accompagner à la piscine est tout
de même faible. M GARÇON indique qu'il a sollicité une ancienne maman d'élèves pour compléter la
liste des accompagnateurs.



La photographie scolaire aura lieu vendredi pour tous les élèves.

Mme DEHAUDT intervient par rapport au droit à l'image. Elle indique qu'elle a été touchée par les
retours négatifs liés au droit à l'image de la part de certaines familles l'an passé. Elle souhaite que
cette situation ne se reproduise pas et qu'une autorisation soit signée par les familles pour ne pas
rencontrer les mêmes problèmes cette année car son but est vraiment de promouvoir l'école de Dun
le Poëlier via le site Facebook de la mairie.

Ecole de Dun le Poëlier 

Les élèves retourneront à la bibliothèque toutes les 3 semaines environ. La première séance a eu lieu
le 26 septembre dernier.

Le jardinage va mobiliser les élèves dans les semaines à venir.

Ecole de Saint Christophe en Bazelle

Des sorties dans le « petit bois » près de l’école ont permis de mener des activités différentes de
celles en classe. 
Une sortie au jardin de Monsieur BRISSET a également été réalisée. Les élèves ont pu découvrir des
légumes, fleurs et aromates. Des légumes ont été achetés pour dégustation et cuisine.
Mme BAUDRY souhaite mettre en place un système d'emprunt de livres pour ses élèves grâce à une
bibliothèque.

Ecole d’Anjouin

Les élèves sont retournés à la bibliothèque de la commune dès le 16 septembre dernier. Nous avons
organisé un après-midi « jeux de société » avec l’association Multi-loisirs d’Anjouin. La première ren-
contre a eu lieu le 11 octobre dernier et les élèves et les membres ont apprécié ce moment. Mme
COMPANY remercie ses membres ainsi que les parents qui les ont accompagnés.

Elle a l'envie de faire découvrir la nature à ses élèves et cherche des parcours sécurisés. M LE-
PREUX indique qu'il y a 3 chemins de randonnée pédestre balisés et qu'il y a des informations inté -
ressantes sur le site de la CCCPB.

7 - Fête des écoles et Récré du RPI

Suite à l'assemblée générale de la Récré du RPI, le bureau est resté à l'identique et les enseignants
ont eu communication du compte-rendu. Par rapport à la fête du RPI, la date retenue est le 30 juin
2023. La Récré du RPI sera l'organisatrice de ce moment qui clôturera l'année.

M DION indique que la scène est réservée.

8 - Questions et informations diverses

A la suite de la rentrée, deux familles ont fait remarquer qu'un décalage des horaires pourrait être
envisagé et mis en place pour permettre aux familles ayant des enfants dans 2 écoles au moins de les
récupérer sans faire attendre les enseignants.

Les dates des 2 prochains conseils d'école : les mardis 21 mars et 23 mai 2023.

La venue du Père Noël : le 4 décembre à 15h à Anjouin (spectacle de M DUVAL)

Fin du conseil d’école à 20h04.

Les secrétaires :      Emeline BAUDRY               Charlyne COMPANY                    François GARÇON


